

WELTPREMIEREN BEI DER METZELER LEGENDARY KNIGHT: DIE SPECIAL GUESTS STEVEN TYLER VON DIRICO MOTORCYCLES USA UND GUY MARTIN ENTHÜLLEN DIE NEUEN METZELER REIFEN FÜR DIE SEGMENTE SUPERSPORT UND CUSTOM TOURING

Aerosmith Sänger und Frontmann von Dirico Motorcycles USA wird den neuen Custom Touring Reifen ME 888 MARATHON™ Ultra in der Vorderradreifengröße 23 Zoll enthüllen. Die Patenschaft für den neuen Supersportreifen SPORTEC™ M7 RR übernimmt der britische Top-Racer Guy Martin.

Das in Zusammenarbeit mit Dirico Motorcycles USA und Rolling Stone Italien organisierte Event startet am Dienstag den 5. November 2013 um 21 Uhr in der „Fonderia Napoleonica“ im Motoquartiere von Mailand. Der Eintritt ist frei.

München, 21. Oktober 2013 – Am 5. November 2013 steigt die **Metzeler Legendary Knight**: mit den **Weltpremieren** des neuen Supersportreifen **SPORTEC™ M7 RR** und des neuen **ME 888 MARATHON™ Ultra** in der Vorderradreifengröße **23 Zoll** sowie als **Weißwand-Version**. Zur Enthüllung der neuen Produkte wurden zwei „Special Guests“ geladen, die diese Reifen selbst fahren und Fans der Marke mit dem blauen Elefanten sind: **Steven Tyler** und **Guy Martin**.

Steven Tyler ist bekannt als der Sänger und Frontmann der Rockband Aerosmith. Aber er ist auch ein leidenschaftlicher Fan von Custombikes und gründete zusammen mit Mark Dirico und Stephen Talarico die Firma **Dirico Motorcycles USA**. Die 2007 gegründete Marke ist spezialisiert auf die Produktion von Custom Motorrädern, die bei Dirico traditionell ausschließlich mit Metzeler Reifen „besohlt“ werden – in Zukunft auch mit dem neuen **ME 888 MARATHON™ Ultra**.

Als Ikone der großen Road Racing Events, wie zum Beispiel der legendären Tourist Trophy auf der Isle of Man, ist der Brite **Guy Martin** ein idealer Repräsentant für die herausragende Technologie und die Eigenschaften des neuen Supersportreifens von Metzeler. Die Entwicklung des **SPORTEC™ M7 RR** basiert auf den Erfahrungen, die Metzeler als Zweiradreifenspezialist mit seinen Werksfahrern bei zahlreichen Road Racing Veranstaltungen sammeln konnte. Als Erfolge stehen hier mehrere Podiumsplätze bei der Tourist Trophy und der North West 200 sowie Siege von Guy Martin beim Southern 100 und dem Ulster Grand Prix zu Buche.

Die in Zusammenarbeit mit **Dirico Motorcycles USA** und der **italienischen Ausgabe** des **Magazins Rolling Stone** organisierte Veranstaltung beginnt am **5. November 2013** um **21 Uhr**. Ort ist die „Fonderia Napoleonica“ im **Motoquartiere** im Herzen von **Mailand**, der **Via Thaon di Revel 21, 20159 Milano**.



Motorradfahrer und Fans der deutschen Traditionsmarke erwartet eine Abendveranstaltung nach Maß: mit viel Spaß und guter Musik von der Band „**Bud Spencer Blues Explosion**“ und natürlich der Präsentation der ab Anfang 2014 erhältlichen neuen Reifen.

Der Event markiert auch den Höhepunkt der Feierlichkeiten zum 150. Geburtstag von Metzeler.

